
    （文責：後藤 達人） 

 本年度最後の校内読書週間に，恒例となった「保護者による読み聞かせ」を行っていただきま

した。ＰＴＡの協力の下，全学年で実施できるよう調整もしていただき，ありがたく思います。 

 子どもたちは，担任や図書

館司書の先生とは一味違っ

た「新鮮な読み聞かせ」に，

目を輝かせて聞きほれている

姿が見られました。男性と女

性の声の違いなども楽しみな

がら，読み聞かせを満喫する

子どもたちです。 

 来年度は，新しく橋北小学校としてスタートしますが，読書

への関心・意欲を高めるためにも，東西橋北小学校で培われ

てきた読み聞かせのスタイルを引き継いでいきたいと考えて

います。新しい学校になっても，今まで以上のご理解とご協力

をお願いいたします。 

 この 2 年間，読み聞かせにご協力いただいた多くの方々に，

心よりお礼申し上げます。お世話になりました。本当にありが

とうございました。 

  

 各学年の掲示板は，いよいよ学年末の様相を呈して来ました。学

習のまとめの時期となり，かなり成長した子どもたちの作品や様子が

うかがえるようになってきました。図工では，版画に取り組む学年が

多く，今は，2，3，4年生の作品が展示されています。 

 どの作品も，作者の思いがよく表れ，

その子らしさが見て取れます。3 月に

入ると，まとめや評価であわただしくな

り，掲示物も次第に減っていきます。

早めに学校にお越しいただき，掲示

板めぐりをされることをお勧めします。 
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 3 年生では，前回の野崎さんに引き続き，社会科の学習で，「昔

のくらし」の聞き取り学習を行いました。今回のゲストティーチャー

は，花村誠さんです。花村さんは，子どもたちが分かりやすいよう

にと，説明の原稿や当時の写真などを用意され，ていねいにお話

をしてくださいました。そのおかげで，どの子も集中して話を聞くこ

とができていました。 

 戦前の学校の様子から終

戦の頃の四日市や日本の様子なども話していただき，戦

争の悲惨さも伝わってきました。 

 次々と出される子どもたちの質問

にも，ていねいに答えていただき，

とても充実した活動になりました。 

 また，話を聞きながらメモを取るこ

とが，とても上手になり，花村さんか

らもほめてもらいました。 

 本 来

は，1時間の約束でお越しいただいていましたが，子どもたちも，たくさ

ん話が聞きたくて，次の時間もお願いすることになりました。結局，2 時

間続きでの聞き取り活動となり，花村さんには，無理なお願いをしてし

まいました。しかしながら，3年生の子どもたちは，最後まで集中を切ら

さず，熱心に話を聞いたり質問をしたりすることができ，すごい成長を

感じました。 

 この成長を支えているのは，「人から学ぶ」ということを目標とした体

験学習だと思います。豊かな人間性を養うことは，自分自身を大きく成長させることにつながるの

です。花村さん，本当にありがとうございました。これからもよろしくお願いします。 

 

西橋北小学校閉校式ならびに閉校行事のお知らせ 

 四日市市広報や地区広報紙でお知らせがあるように，平成 25年 3月 31日を 

持って，西橋北小学校は閉校することとなりました。 

 つきましては，下記の要領で閉校式と閉校行事を行いますので，地域の皆様も 

ご参加していただき，ともに西橋北小学校の閉校に立ち会っていただきたいと思います。歴史

ある西橋北小学校に別れを告げ，そして，新しく誕生する橋北小学校への思いを共有できたら

幸いです。 

 日時  平成 25年 3月 25日（月） 

       閉校式典  10:10～10:40 

       閉校行事  10:50～12:00 

      ※ 閉校行事では，各学年の子どもたちの発表があります。 


